

# *Al Qaeda se responsabiliza por ataque terrorista en Mali*

---



La Habana, 1 jun (RHC) El brazo de Al Qaeda en el norte de África se atribuyó la responsabilidad de los recientes atentados contra la misión de la ONU en el norte de Mali en los que murieron cuatro personas.

De acuerdo con un comunicado de ese organismo internacional el campo de la Minusma fue el objetivo de un ataque de morteros y cohetes en el que perdieron la vida 3 civiles y un soldado de los cascos azules chinos.

Fuentes malienses de seguridad informaron que otros 4 combatientes resultaron heridos de gravedad en ese ataque, el segundo contra cascos azules en los últimos días.

Beijing pidió al gobierno de Mali y a la ONU que abran una investigación de inmediato y lleve a los responsables de tan lamentables actos ante la justicia.

Más de dos mil cuatrocientos efectivos chinos están desplegados como tropas de paz en misiones en Mali, Liberia y otros cinco países africanos. (XIN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95333-al-qaeda-se-responsabiliza-por-ataque-terrorista-en-mali>



**Radio Habana Cuba**